

DOLE

Golf du Val d'Amour : « Il faut une vraie politique pour les jeunes »

Vendredi 4 mars, la salle Edgar-Faure accueillait l'assemblée générale de l'association sportive du golf du Val d'Amour. 80 licenciés étaient présents.

Une assistance aussi nombreuse n'avait pas été comptabilisée depuis plusieurs années. Jean-Luc Leblanc, le président de l'association sportive du golf du Val d'Amour, concernant les projets, a donné un objectif pour l'école de golf : « Il y a 20 jeunes. Nous devons passer le cap de 30 licenciés filles ou garçons, et cela rapidement. »

Une opération à destination des écoles

Le président souhaite qu'une opération soit lancée auprès des écoles de la région. « Nous avons conscience que les trajets en bus coûtent cher. Pour cela, nous allons solliciter la Ville et la communauté d'agglomération du Grand Dole pour obtenir des minibus, une fois par mois. C'est avec cette formule que nous pourrions découvrir les golfeurs de demain, et, peut-être, comme c'est le cas dans d'autres sports, un joueur de haut niveau. »



Les élus du bureau sont satisfaits de l'augmentation du nombre de d'adhérents. Photo Progrès/Bruno DAVID

Journée réservée exclusivement aux dames

Un autre projet, concerne les dames. Elles ne sont que 25 % des licenciées : « Nous allons organiser une journée réservée exclusivement aux dames pour leur permettre de découvrir le golf. »

Un autre projet, qui est un long serpent de mer, depuis des années, ce sont les inondations répétitives, même en période d'étiage, du trou numéro 8.

« Nous avons enfin trouvé les bons interlocuteurs pour limiter ces inondations à répétition. Nous avons été aidés pour monter un dossier. Nous allons rencontrer les représentants de Natura 2 000 et, si cette structure accepte le projet, les travaux pourront débiter. »

Concernant le nombre de licenciés, en 2022, ils étaient 345 : « C'est un chiffre que nous n'avons pas connu depuis 10 ans. Cela représente une aug-

mentation de 6,5 %, alors que l'augmentation au niveau national est de 2,5 % ». Sur les 345 licenciés, 245 sont membres de l'association sportive. En 2023, le comité espère atteindre le chiffre de 300 adhérents.

Au niveau sportif, le club comptait, en 2022, deux équipes masculines, deux équipes féminines et une équipe seniors. En 2023, une nouvelle équipe senior vient s'ajouter. Toutes ces équipes vont participer aux dif-

345

C'est le nombre de licenciés, dont 245 sont membres de l'association sportive. En 2023, le comité espère atteindre le chiffre de 300 adhérents.

férents championnats nationaux.

Cette année, l'association sportive a un calendrier de 43 compétitions, parfois en partenariat avec Bluegreen, le délégataire de service public. Deux compétitions caritatives sont inscrites : la lutte contre la mucoviscidose et Octobre rose.

Cette assemblée s'est déroulée en présence de Justine Gruet, députée, Florence Maupoil, conseillère départementale, et Jean-Michel Putod, représentant du comité département de golf.

De notre correspondant
Bruno DAVID

Information importante, l'association est en train de mettre en place un club affaire. Contact ; 03 84 71 04 23.